
PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 17/2008 

 

“Dispõe sobre a fixação de cotas 

de selos e envelopes para os 
gabinetes dos Vereadores e dá 
outras providências” 

 
 
 
   

RAIMUNDO DA SILVA SAMPAIO, Presidente da 
Câmara, no exercício de suas atribuições faz saber que o Poder 
Legislativo Municipal aprovou e ele promulga a seguinte 

 

RESOLUÇÃO: 

 

Art. 1º - Fica fixada uma cota mensal de 200 (duzentos) 
selos e 200 (duzentos) envelopes ofícios timbrados para os gabinetes 
dos Vereadores que não poderão ser compensadas ou cumuladas. 

Art. 2º - Os materiais especificados no artigo anterior 
deverão ser solicitados pelo gabinete do vereador e entregues pelo 
servidor responsável pelo controle do patrimônio, mediante assinatura 
de recebimento. 

Art. 3º - O controle de cotas deverá ser efetuado pelo 
servidor responsável pelo controle de patrimônio individualmente por 
gabinete e as correspondências poderão ser encaminhadas pelo setor ou 
pelo gabinete do Vereador mediante postagem simples, exceto em casos 
de urgência devidamente comprovada, devendo ser autorizado pelo 
referido servidor responsável. 

Art. 4º - Os materiais deverão ser utilizados para 
correspondência de interesse público e para o exercício da função 
parlamentar, ficando sob a responsabilidade do Vereador o conteúdo da 
correspondência enviada. 

 



 

Art. 5º - Esta Resolução entra em vigor na data de sua 
publicação revogadas as disposições em contrário.  

  

 Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de julho de 2008. 

 

 
 

Raimundo “Itaberaba” da Silva Sampaio 
- Presidente - 

 

 

 
Ademir José da Silva Benedito Aparecido Ferreira 

 
 
 

Braz dos Santos Adegas Júnior Darci Simões Bueno 
 
 
 

Edison Carlos Bortolucci Júnior - 
JUCA 

Enoc Martins Coutinho 

 
 
 

Gilmar Vieira da Silva Inácio Luiz Souto 
 
 
 

Laerte Antonio da Silva Mercedes Roveri Grande 
 
 
 

Octávio Rocha 
 
 

 

 

 



 

JUSTIFICATIVA 
 

O presente projeto tem como objetivo 
estipular cotas de material para os gabinetes dos Vereadores e corrigir 
algumas falhas apontadas pelo Tribunal de Contas do Estado de São 
Paulo com relação ao controle desses materiais. 

O projeto visa, ainda, definir as regras de 
utilização dos materiais visando resguardar acima de tudo o interesse 
público e possibilitar o rígido controle do setor responsável.  

Este projeto faz parte de mais uma medida 
administrativa a fim de corrigir as inconformidades administrativas 
encontradas nesta Casa de Leis e esperamos contar com o apoio de 
todos os membros deste Parlamento na aprovação de importante 
proposta. 
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